

## **Intervention de Mademoiselle Céline Susz Collège de Cayla**

Nous, étudiants en Suisse, au cycle de Cayla, avons toujours vu l'éducation comme un élément naturel dans un quotidien, tout ce qu'il y a de plus normal. En effet, nous avons la chance de pouvoir aller à l'école, poursuivre des études dans les secteurs de nos choix et par la suite aboutir sur le métier nous convenant. Mais tout le monde n'a pas cette chance et à nos yeux, des moyens égaux, à la portée de tous, seraient un point principal pour l'éducation.

Ce qui nous semble si naturel est encore malheureusement un combat pour beaucoup d'autres jeunes dans le monde. L'apprentissage de la lecture, du calcul, de l'écriture et la maîtrise de la langue maternelle sont les bases du savoir et l'ouverture vers un avenir. C'est là la valeur la plus importante de l'éducation à nos yeux.

Par la suite, nous considérons également important l'accès aux livres, mais aussi à l'internet. Car, malgré facebook, youtube et les autres sites de distractions, essentiellement fréquentés par les jeunes, internet reste une gigantesque source de savoir. L'amélioration des moyens d'accès à internet dans le monde en voie de développement serait peut-être un progrès pour l'éducation.